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ПОЧЕМУ  ВЕРУЮЩИЕ  ЛЮДИ и ИХ  БЛИЗКИЕ / ДЕТИ  ТОЖЕ  ЗАБОЛЕВАЮТ  или   
ГДЕ  ИСПОЛНЕНИЕ  ИСТИНЫ и ЗОЖ ?  

(впервые 19.12.2023г. на 8 стр., символично – на Святителя Николая Чудотворца) 
 

Начну с того, что  это разъяснение я начал в конце ноября 2023г, т.к. много людей болеет, и чем 
дольше я пытаюсь его дооформить, тем появляется больше ограничивающих обстоятельств, и тем 
дольше от него нет никакой пользы. Учитывая, что само-анализ идёт не быстро, предназначено оно 
больше людям верующим,  решил разъяснение с большего сложить и выложить до окончания поста и 
надеюсь, оно окажется им полезным, т.к. уверен, не у всех людей праздники будут праздничными.  
Поэтому не судите строго (в том числе и за ошибки, а то ослепну), постарайтесь проанализировать и 
исключить, исправить и проявить терпение в  тех периодах/последствиях, о которых идёт речь ниже. 
Считаю, тема есть и будет актуальной, и думаю, ещё не раз корректироваться и/или дополняться. 

 

Если в «ПРОГНОЗЕ ПО ДЕМОКРАТИЯМ» я сделал акцент на отсутствие конкретики в Истинном 
ЗОЖ  и его «рационализацию»/извращение в глобальном масштабе, который принципиально 
позволяет обоснованно разоблачить любой выдуманный/безбожный «ЗОЖ»,  то здесь я хочу 
приземлиться и рассмотреть ситуацию применительно к обычной/местной жизни особенно тех людей, 
которые к вере пришли с годами.  Я не отрицаю преимущества  демократии в том, что она даёт больше 
свободы, но проблема в том, что все демократии «разъедают» и извращают Истинные нормы и 
ЗОЖ общества, и в итоге ведут к прогрессирующему печальному негативу, т.е. они дают больше 
узаконенной! негативно-перспективной безбожной свободы. Несмотря на то, что разъяснение 
адресовано людям тянущимся к вере, т.е. признающим Истину, как Единственный  Божий 
Совершенный Закон и наличие Истинного ЗОЖ, советую безбожникам и/или неверующим, прочесть, 
ибо с позиции ответственности: люди  воспользовались Божьим принципом: «Незнание закона 
не освобождает от ответственности» (доказательство ниже).  

Но, несмотря на приземление, начну все равно с глобальных геофизических, проблем, ибо они 
могут напрочь уничтожить все нижеизложенные советы. Поясню принципиально (в общем) на уже 
имеющихся фактах. Есть страны, где довольно жестко пресекается алкоголизм, наркотики и 
соблюдаются вековые традиции веры. Тех, кто их не соблюдает, считают неверными, а если такие 
неверные далеко за их границами, то им готовы продать всё, что они готов купить, вплоть до 
наркотиков. Но спустя десятилетия, та нефть, которую они продали неверным, сгорела, увеличила СО2 
и температуру, и косвенно обрушилась на них в виде геокатаклизмов (потопов, бурь, землетрясений и 
пр. И это только начало, ведь никаких выводов они еще не сделали и причины не устранены). А та 
наркота, которую они продавали неверным, извратила им и их детям со-знания, и последние уже не 
понимают, что сеют извращения по всему миру. Господь говорит: «Итак, во всём, как хотите, чтобы с 
вами поступали люди, так поступайте и вы с ними, ибо в этом закон и пророки.»  Мф 7:12/ Лк 6:3. 
В народе, это мудрость озвучивается, как «сделанное зло, в итоге вернётся тебе/обернётся против 
тебя», хотя корень её в Боге. Считаю, комментировать по смыслу тут что-то излишне. Серьезную 
проблему и опасность представляет необратимость и невозможность противостояния и/или 
коррекции  масштабных последствий, в силу их мощности! Максимум, что могут люди (регалии 
здесь уже ничем не помогут) это узнать заранее,  увернуться и спасти себя и близких, но для 
этого, среди них должен быть хотя бы один духоносный/прозорливый человек, чаще старец. 
Теперь весь мир может проверить «возможности» бла-бла политиков/демократии и «учёных». Они 
лишь тупо констатируют и комментируют факты/последствия, которые сами же и создали, которые и 
без них может увидеть неграмотная полуслепая старушка и/или ребёнок. Причём, повторюсь, они еще 
даже не понимают того, что сами эти последствия и создали (т.е. Бог никого не наказывал), а потому, 
негативная динамика будет расти.  Считаю это самой печально уязвимой проблемой для 
верующего человека (т.е. исполняя локально, вы можете оказаться в глобальном «котле») и вообще, 
порой никак не причастного,  простого населения планеты. Чтобы спастись в таком «котле» нужна 
вера/Божья аналитика – не ниже уровня читать по Божьим знакам (они всегда есть и мы задним числом 
про них вспоминаем), но это годы постоянных упражнений.  

Локальную/приземлённую основную часть этого разъяснения, считаю, нужно начать с качеств 
человека/алгоритмов со-знания, которыми мы делаем наши вы-бог/ры и тем самым 
предопределяем себе многие последствия.  Думаю, все священники и монахи со мной согласятся, что 
в первую очередь всегда первым нужно исключать гордость (я гора+ось, я так хочу) имеющую две 
больших ветви: у-прямство/ у верующих фанатизм – только прямо без всякой аналитики и само-
уверенность. Я считаю, что женская безбожная гордость длительнее  мужской (чем выше нагрузка, тем 
раньше разрушение, особенно после COVID, тем раньше нужны изменения).  А сочетание этой 
относительно более длительной устойчивости с материнским инстинктом, чаще и быстрее вытесняет 
руководящих мужчин в безбожном обществе и переводит фактически безбожные их решения на их 
детей (т.е. сами мамы в храм ходят, немножко болеют, ходят по врачам/сдают анализы и могут 
пережить ещё ни одного мужа, но детям позволяют любые прихоти, что позже несёт соответствующие 
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последствия, включая их ранние! болезни. Если кратко: ЗОЖа нет, ни и критичности нет – идеальный 
диспансерно-поликлинический контингент: лечим, лечим, а потом даём группу инвалидности). Что 
качается других остальных негативных качеств или грехи, то про них столько написано,  что даже 
начинать глупо. Лишь сделаю акцент на очень часто распространённой ошибке среди верующих: они 
часто грехом считают некий поступок – это неверно! Грех - это преобладающее/мотивационное 
качество/алгоритм со-знания, ибо мотивационная мысль/алгоритм запускает цепь реализации 
(не/греховный – принцип одинаков, разница лишь в направлении). У нас много помыслов, в т.ч. и 
греховных, но дело/поступок  является лишь оче-видным проявлением/следствием 
приоритетной/мотивационной мысли.  Безрезультатно и бесперспективно,  в плане обрыва грехов, 
ходить на исповедь с целью перечисления поступков. Если вы  этого не поймёте, то никакой врач, 
препарат, психотерапевт, священник ваших последствий не исправит. Равно, как этого не станет 
делать Бог (Ваши поступки Он и так знает, причём куда более подробно.  Зачем прибирать за вами то, 
что вы скоро повторите? Более того, косвенно, не понимая того, вы пытаетесь  из Бога сделать 
прислугу, что точно не сулит ничего хорошего). Я даже не стану печатать примеры, ибо каждый найдёт 
их сам в себе в избытке. Причина греха ← наличие приоритета неверного/извращённого алгоритма со-
знания ←  по причине малодушия ← по причине маловерия (крайние степени: душевнобольной и 
безбожность соответственно). Чтобы исправить и/или удержаться в тех 
моментах/периодах/последсвиях о которых пойдёт речь ниже, вы должны научиться оперировать этим 
внутри себя (т.е. фактически заняться самопознанием) – это жизненно-стратегический пункт №1. 
Никто не будет знать вас лучше вас самого. Исходя из этой «с-ложной» неопровержимо-
доказательной  логики, вы должны понять, что тот, кто окажет приоритетное влияние на душу 
человека, через его со-знание, определит/продавит мотивационное решение. Если кратко: наши 
души это битва Бога и дьявола за силовое преимущество над нашим со-знанием – чистая 
(косвенно доказываемая)  физика малых энергий (на ухо ничего не шепчут, всё чаще идёт не 
ощущаемо, как гравитация). Ничего нового, кроме осовремененного доказательства, здесь пока нет. 
Дьяволу/Бесам не надо тратить силы, чтобы лично решить свои проблемы, достаточно изменить со-
знание безбожного лидера/их собрания и/или их окружения, и они, используя свою власть, начнут 
фанатичную реализацию. Тоже самое касается преступников и одержимых людей (идеями, властью, 
деньгами): многие впервые узнают и читают Святые Писания в местах лишения свободы и/или 
больнице. А почему? Потому что ни родители, ни в школе им даже не показали и не дали подержать Их 
в руках, по себе знаю (тему образ-кования, даст Бог, додавлю по полной отдельно). Это как пустая 
Flash память контроллера/BIOS, какой файл стартует, такая загрузка и пойдёт, поэтому дети/болваны 
(в плане заготовки), а также люди, делающие большие окна в вере, наиболее подвержены разным 
влияниям. Разница лишь в том, что для  перезаписи, нужно через ухо достать забетонированное со-
знание («не достучаться») + запись «поверх» менее прочная, поэтому первая загрузка очень важна.  
Состояние аффекта – это когда люди сами не понимают, почему они это сделали. Какая сила понудила 
их это сделать и какой принцип? Медики не знают, поэтому «никому» не известно: мы не видим (Бога) – 
никто не видит (Бога). Так вы и гравитацию не видите всю жизнь, так что, её нет? Профессионализм 
священника/монаха, доктора, психолога кроется в конкретности и точности выявления и устранения 
причинно-следственных отношений. Надеюсь, из этого доказательства понятно, что без Бога шансы на 
исцеление (устранение причины) – ничтожны. Их просто – нет, точно так же как без Бога нет Истинного 
ЗОЖ, ибо здравое со-знание и тело это следствие ЗОЖ. И если вы почитаете другие мои 
разъяснения, обличения, то каким вариантом я не захожу – у меня всё конкретно сходится и, в случае 
реализации, проверенно держит нагрузку. И даже, если вы/весь мир! упрётесь рогом, ну и что! 
Никакой конкретной, тем боле обоснованно проверенной,  альтернативы Православному 
Русскому ЗОЖ в мире пока просто нет, а Христианского и не будет (задача решена русским на 
основе русской мудрости и закрыта :-) Показывайте! А если мир пока не может показать 
Православным верующим альтернативного проверенного пути/ЗОЖ, то где вы/Православный 
выискиваете себе сомнения,  бред, чушь и извращенства вам лучше знать, ибо сейчас на ровном 
месте – их просто нет. А даже, если появится мусульманский ЗОЖ и другие, то он точно будет не 
менее требовательным + «заточен» под качественно другой образ жизни и обстоятельства. Крайне 
сомневаюсь, что вы продержитесь даже одну русскую зиму принципами тёплых стран – ЗОЖ в 
конкретной местности формировался веками (вы читаете первое русское заявление в Истории о 
его конкретном медицинском существовании: все безбожные вратьи мира до меня, в плане ЗОЖ – 
веками врали, что им известен другой «ЗОЖ», без Бога – счастливый ЗОЖ теоретически 
невозможен, ибо без Него у смертных людей не было, нет и никогда не будет Истинных 
конкретных критериев счастья и здоровья). Я в этом абзаце «немного» отъехал от главного 
направления не потому, что меня понесло,  а потому, чтобы дать людям максимум простых 
направлений это проверить в зависимости от их жизненных обстоятельств и случаев и не поколебаться 
и/или не стать жертвой «аффекта», в критический момент. Конечно, чтобы проверить надо 
поупражняться, но затраты усилий и времени минимальны – примеров вокруг, буквально, хоть 
отбавляй. 
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Вы-бог/р человека. В любом обществе были (даже в жёсткие сталинские времена) и есть люди, 
для которых абсолютным и единственным Авторитетом был Бог. Люди сами, делают свой вы-бог/р в 
степени своего приближения к Богу, как прямо (монахи, священники), так и косвенно (судьи, лидеры, 
депутаты и т.д. до последнего ведомого человека). Чаще, мы сами (по собственной гордости/само-
уверенности) решаем какое направление и должность нам хотелось бы достичь и с кем жить дальше. Я 
не стану здесь учить тому, что надо вначале искать Божьего промысла, пойдем как обычно, через ... от 
обратного/ от ЖОЗ. Выбор сделан, наступили последствия и надо их как-то разгребать.  
 

Собственно последствия я бы начал с разделения по категориям, начиная от  степени 
приближения к Богу и предоставленным возможностям (персональным + общественным), семейного 
статуса и осведомлённости человека в Божьих последствиях, т.к. Богом изначально 
предопределены разные требования и ответственность. «Раб же тот, который знал волю 
господина своего, и не был готов, и не делал по воле его, бит будет много; а который не знал, и 
сделал достойное наказания, бит будет меньше. И от всякого, кому дано много, много и 
потребуется, и кому много вверено, с того больше взыщут.» (Лк 12:47_48). Забегая вперёд, в 
осведомлённость, замечу, что изобретением Интернета и онлайн библиотек, хранилищ/дисков и 
переводчиков, люди, даже не подозревая о том, сами лишили себя оправдание «не мог узнать», а с 
наличием моего русского «ПРОГНОЗА ПО ДЕМОКРАТИЯМ», заодно и оправдания «не понимали 
направления и перспектив», тем самым значительно увеличили себе дозу битья. Печально, но это 
факт. И я нигде не встречал, чтобы после избиение, отпускали в Рай. 

Возможности. Персональные – это наши таланты, требующие реализации в наших конкретных 
текущих обстоятельствах (целенаправленно осознанная смена обстоятельств по желанию всегда в 
пользу будущих проблем, особенно в детях. Понятно, не путать с вынужденностью и «с-лучаностью»). 
Общественные – это наш государственный и/или общественный статус с наделёнными возможностями. 
Понятно, чем они выше, тем выше требования и ответственность. 

Семейный статус (жена/муж, брак, дети). Принцип изложен выше, т.е. мы сами (своей 
«мудростью») решаем с кем, когда, где, сколько заводить детей и, порой, заодно кем быть детям и 
окружающим. Если решение о совместной жизни  без-божное (т.е. только личное) – то фактически 
будет со-жительство, даже если брак юридически оформлен (с венчанием? – мнение есть и 
косвенно его конкретно можно определить индивидуально из этого разъяснения, но оставлю 
священникам, как уполномоченным + чтобы люди не искали во мне оправдания тому вы-бог/ру, которое 
они должны сделать сами). Кого нам надо винить позже в неудачах и/или негативных последствиях? 
Бога или себя? Дать «совет» по «счастью и здоровью» всем окружающим нам, порой, быстрее, чем 
сходить в туалет по маленькому. «Мудрость» выбора спутников подтверждается статистикой разводов, 
«семейного счастья»  - «здоровьем» родителей и детей.  Основная проблема ошибочного брака с 
детьми – это медленная обратимость: наличие общих детей и то, что дети растут, а мы стареем. 
Судя по наблюдениями опыту это самый трудный период, особенно для женщин по ряду причин (я 
считаю, что их приоритетная болезненность не в факте разрыве отношений и не в «старости»,  а в 
психологическом само-занижении и дальнейшем недоверии, которыми в сочетании с материнским 
инстинктом, они сами зауживают свои возможности на разный промежуток времени. Это заметно на 
расстоянии. Проблема не только в том, что мужики кабели, а в том, что они и статистически живут 
меньше. Согласитесь, чисто логично было бы иметь план жизни (не «аэродром»!) на этот случай с 
учётом того, что дети вырастут? Решите верно эту задачу и кабельность, само-занижения отвалятся в 
процессе).   

Степень и длительность нагрузочной проверки (подробнее ниже), зависит от вышеуказанных 
бы-бог/ров и возможностей. Чтобы получить некую должность люди сдают конкретные 
экзамены/испытания, для проверки соответствия неким требованиям. Точно также душа человека 
(управляющая энергия) подвергается  экзамену/испытаниям, только в Истине. Принципиально всё 
банально просто. Из слов Господа, изучения Старого Завета и моего опыта, самым жестким 
испытаниям подлежат судьи (№1, в силу ответственности за наличие справедливости), монахи и  
священники, ибо своим добровольным решением они сами заявили, что они претенденты на 
Уполномоченное лицо/образ от Бога. Если им не хватит ума проверить себя, то это сделает Бог. Без 
вариантов. Господь прямо и конкретно на это указывает:  (Лк 14:25_35 / Мф 10:37_39 и др.) Поэтому к 
послушнику (кандидату в монахи) всегда приставляли опытного проводника монаха-старца, ибо 
монашеские испытания выдерживают исключительные единицы. От монаха в возрасте слышал: «Если 
бы люди знали заранее, какие испытания ждут монаха, то никто не пошёл бы в монахи, но если бы 
люди знали, какая награда ждёт монаха после смерти, то все пошли бы в монахи».  

 Проверка касается и остальных, в меньшей степени, но для нашего уровня она не будет всё 
равно трудной (о том ниже).  В зависимости от результатов, Бог может пересмотреть нагрузку и 
уровень Истинных при-ключ-ений будет повышен: либо вы найдёте Истинный ключ и выход, либо вам 
полный «ЖОЗ»: длительность человеческой/телесной жизни для Бога не ценность и не критерий 
(таковым её сделало «здраво-охранение» без ЗОЖ).   Побежите к врачам, решите отложить на потом: 
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«Но Иисус сказал ему: никто, возложивший руку свою на плуг и озирающийся назад, не 
благонадёжен для Царствия Божия.» Лк 9:62.  

Степень натуральности/истинности окружающей среды. Тут конечно лидирует «ЗОЖ» 
мегаполисов, который с учётом доли проживающего в них мирового них населения и динамики, 
принял катастрофично глобальный масштаб. Думаю, нет смысла тратить время на доказательства 
безбожности мегаполисной среды. Катастрофичность не в количестве людей, мусоре, удалённости от 
натурального, а в нарушении структурно-атмосферного баланса в сочетании с  
некомпенсируемой энергетической мощностью современных мегаполисов (это пока никем не 
доказано, и я не могу это доказать, но есть вариант возможности это доказать). Каждый 
житель/единица мегаполиса считает, что от него ничего не зависит, но при х на миллионы = 
глобальные проблемы.  Требуется глобальный пересмотр «ЗОЖ» и требований к градостроительству, 
реструктуризации мегаполисов и жесткому их исполнению, что  теоретически трудно выполнимо даже в 
согласовано мирных обстоятельствах, а в конфликтных и полном отсутствии конструктивных мер – 
негативная глобальная геофизическая динамика будет лишь прогрессировать и 
свидетельствовать о направлении «прогресса» демократий и  «цивилизации» к началу Конца 
Света. Я не против городов/мегаполисов, но их тотальное современное большинство возведено 
проектно-безбожно с соответствующими негативными последствиями (нет смысла доказывать то, 
когда последствия оче-видны). Хотя теоретически, я считаю, проектно энергетическая 
компенсируемость городов реально возможна. 

Да, во многих крупных старых городах/нынешних мегаполисах есть как старые 
величественные храмы, так и появляются новые на фоне запустения сельских. Но даже если в 
этот храм Бог лично будет спускаться на службу, исполнить ЗОЖ в мегаполисной среде 
фактически крайне трудно/почти нереально даже одному человеку. С Богом – шанс есть всегда 
(поэтому я не выделяю предложение выше красным/категоричным цветом), но, повторюсь, 
реализовать его будет намного труднее, чем в естественных условиях.  + Нужно учитывать 
отягчающий фактор: если вы сможете в мегаполисной среде проложить узкий путь Истинного ЗОЖ, 
вы столкнётесь с мегапечалью – куда бы вы не посмотрели, вы будете видеть!, что тотальное 
большинство окружающих вас людей/молодёжи, в перспективе/в ближайшем будущем это обречённые 
несчастные и больные люди. Если вы не готовы понести такую печаль, то я даже не знаю, что для вас 
лучше: найти Истину и ЗОЖ или нет.   

Степень натуральности/истинности пищевых продуктов. То, что многие «верующие»  
вытворяют на огородах в плане «рационализации полезности» плодов и урожая, после которых им 
требуются таблетки и операции, то это можно создавать отдельный сайт. Причём  достучаться до их 
со-знания, особенно до тех, кто со стажем, нереально, ибо они реально готовы умереть в своём 
огороде/саду.  Я думаю, достаточного того, что я приведу в пример свою маму (знак – скорпион, кстати, 
знаки Зодиака обоснованно биофизически работают, даст Бог, рассмотрим, т.к. тема актуально-
рабочая, и как обычно наполнена бла-бла бредом).  Можно пробовать и позволить себе и детям 
промышленные  чипсы, конфеты, печенюхи, мороженное, напитки и прочие отравленные 
вкусняшки в разумных пределах при условии, что большую часть года (не менее 70% без 
соблюдения постов и 40% во время постов) вы/дети употребляете натуральные продукты с 
минимальным промышленным воздействием в сочетании с адекватной физической нагрузкой. 
В этом абзаце по причине масштабности просто необходимо сделать акцент: проблема не в 
еде/продуктах, а в со-знании: постарайтесь заметить к старости и сделать «с-ложный» вывод, что у 
гипермаркета пасутся машины, а не коровы/куры, поэтому натуральное топливо – есть, а молока/яиц – 
нет.  Поэтому машина уезжает здоровой, а вы – нет.  

Храм и Святые места. В таком  меньшинстве верующим и так трудно, но проблема в том, что 
наблюдая за ними, общаясь и зная их быт, я точно могу сказать, что никакого Истинного ЗОЖ у них 
нет. Да, многие из них добрые и порядочные люди, не пьют и не курят, у них есть желание и намерение 
быть здоровыми, но нет главного –  исполнения Истины и ЗОЖ. Многие из них бывали во многих 
Святых местах, причём некоторые ездили с целительными целями и положительными результатами, 
но приезжая обратно домой, они ведут тот «ЗОЖ», который вели до этого: никакой обоснованно-
аналитической коррекции они не сделали, а потому причина рано или поздно о себе  
повторно/рецидивно заявит. На меня, когда я в рубашке приходил на службы, священник сказал, что 
у меня «повреждённый» обмен, хотя он знал, что я доктор, а сам после службы поехал на капельницы 
«чистить сосуды и лечить сердце». Очень сомневаюсь, что это ему сказал «Святой» дух. Точно также и 
прихожане: причастились, пришли домой,  выпили таблетки, а на неделе поехали на плановые 
операции (вернулись не все), т.е. причина та же: у них годами имелось некое нарушение в образе 
жизни, но никакой коррекции либо не производилось, либо были сделаны неверные.  

Господь ведь спросил:  «Но Сын Человеческий, придя, найдёт ли веру на земле?»  
Лк 18:8, в нарастающем количестве (старых + новых) храмах.  Нет веры – нет верного ЗОЖ 
(альтернативного  позитивного ЗОЖ никогда не было и не будет - он доказательно невозможен!). ЗОЖ 
или ...зоЖ.  



 
5

«Что вы зовёте Меня: «Господи! Господи!» — и не делаете того, что Я говорю? Всякий, 
приходящий ко Мне и слушающий слова Мои и исполняющий их, скажу вам, кому подобен. Он 
подобен человеку, строящему дом, который копал, углубился, и положил основание на камне; почему, 
когда случилось наводнение и вода напёрла на этот дом, то не могла поколебать его, потому что он 
основан был на камне.» (Лк 6:46_48 / Мф 7:24_25). Комментарии излишни. 
 

Повторюсь из других разъяснений, ЗОЖ - это постоянный слалом, только  в Истине. Ошибка 
и/или промедление может стоить жизни. Для веры и ЗОЖ нужны те же качества, что и для слалома, 
только в Истине/Боге (т.е. с чётом того, что у вас есть некая конкретика и опыт в Истине):  
постоянная! аналитика, решительность и терпение. Без аналитики – это фанатизм, из-за 
которого вас ждёт тупик. Без решительности – это мямли и/или ждунство, с теми же 
последствиями. В итоге: вы либо повернули не туда, либо отстали (в лучшем случае), либо 
печальное столкновение. Пока ситуация/болезнь обратима и есть хоть малейшая возможность – 
всегда терпеть и догонять, иначе – всегда будете жалеть (жало-сть самого себя). Если не хватает 
ни конкретики/обоснований в Истине, ни аналитики, ни решительности, ни терпения ищите 
опытного проводника, особенно среди результативных опытных монахов.  (современные врачи – 
это таблетки: полегчает, но рецидив неизбежен). Всё это я могу многовариантно подтвердить 
Господом, Святыми, но учитывая, что это разъяснение  для людей тянущихся к Богу, найдёте сами. 
Лишь обращу ваше внимание: Господь потому говорит притчами/не категоричными 
законами/правилами, чтобы люди использовали голову/аналитику, применительно к 
обстоятельствам и приводит 5 притч подряд! с акцентом «Бодрствуйте!», чтобы  люди не 
расслаблялись и не останавливались в своих достижениях, ибо  они абсолютно 
временны/краткосрочны  (после того, как я был жестко проучен в монастыре в Дивеево + много 
мелких случаев с серьёзными последствиями, я проверенно знаю, о чём пишу). Мне, особенно 
женщины, часто говорят: «Так хочется отдыха/комфорта». Так купите себе для похорон красивый наряд 
и красивенький длительный  отдых с комфортом (ничего мешать не будет) гарантирован.  Не просите 
и не озвучивайте те желания, о которых потом пожалеете! Лично многократно проверено! 

Вот пока готовил это разъяснение мне пожилая женщина напомнила известную мудрость: 
«Хороша золотая середина». Но середина чего? Теперь я могу ответить конкретно: середина 
коридора Истинного ЗОЖ, когда крайности не несут последствий (пусть даже обратимых). 

Скорость жизни/перемещения и/или путь-и-шествий (т.к. прямо взаимосвязаны) повышает 
риск вероятности критически-опасного  давления при столкновении + делает людей безбожно-тупее, 
ибо Богопознание с точки зрения науки/физики, это познание динамики слабых энергий. Решите 
задачу: почему мы любим скорость? Дам подсказку. Старцы говорили: «Тише едешь, дальше 
будешь». Делаю акцент: они не говорили быстрее, они говорили дальше. Куда дальше? Тотальное 
большинство монахов, Святых либо редко путешествует, либо медленно. Вы можете иметь личный 
самолёт, пересмотреть все уголки мира, поучаствовать на всех симпозиумах и конференциях, 
побывать во всех Святых местах мира и даже слетать в Космос, набить сервера 
фото/видеоархивами, но никакого конкретного счастья и здоровья вы не приобретёте, ибо для 
конкретики нужна персональная компетенция, основанная на индивидуальных «мелочах» и 
динамичных зависимостях, которую можно увидеть, только если стать на колени. Соглашаются 
учёные/люди признать Всемогущество Бога или нет, для Него не важно, ибо чтобы проверенно 
получить/понять/вернуть нечто Божьего качества, они становятся на колени, не догоняя этого 
лишь из-за своей гордости и/или глупости.   Божья мудрость в том, что человек, либо станет на 
колени (прямо или косвенно – не важно), либо не получит Божьей компетенции и качества. А 
«скорость» на коленях сильно отличается даже от пешкарусной, не говоря про авто. Не сочтите за 
выпендрёж, но никакого преимущества, никакие квантово-электронные микроскопы и 
лаборатории мира,  «учёным» в ЗОЖ на конец 2023г. от Р.Х.  не дали, их «сделал» русский 
доктор без всяких средств в обычном лесу, часто опускающийся на колени, чтобы рассмотреть 
«мелочи». И я ни разу не чувствовал себя униженным, я был зрителем глубины Творца. И пока это 
доказательство никем не оспорено с предоставлением «альтернативного» способа и варианта «ЗОЖ», 
оно остаётся неоспоримым (т.е. навсегда). Второй вариант: Всемогущему не нужно становится на 
колени, чтобы увидеть и поднять закатившийся предмет, а каждый из нас, делает это в течение жизни  
много раз. Есть ещё варианты. Единственные «мелочи», из-за которых Бог спускается на колени – 
это мы: смертные больные  «всемогущие» люди. Без Бога – нельзя пройти к своему  счастью и 
здоровью и современная «конкретика» в ЗОЖ, «альтернативы» и динамика «прогресса» тому 
очевидное всем доказательство. А если такая скорость и путь-и-шествия несут миру глобальный 
негатив, то это автоматически требует пересмотра  скоростей, логистики (в т.ч. пассажирской и 
особенно городской) и выбросов в  проблеме геофизических катаклизмов, которые здесь я затрагивать 
не буду, т.к. с этим надо разбираться отдельно. Как ни унизительно это звучит, но если вам за 45 и вы 
всё носитесь по миру в поисках счастья и здоровья, то, вероятность того, что в Истине/счастье и 
здоровье, вы так и закончите бла-бла тупицей, несмотря на такие возможности, крайне высока (ни 
себе, ни людям). 
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ЭТАПЫ  ВЕРЫ 
С позиции своего опыта, хочу обратить внимание на этапы веры и поддержать верующих, ибо 

много людей ломается/отказывается на этапах терпения и печали (ниже).  Этап 1-й: эйфория. 
Когда я начинал загружать в себя Божьи источники, то я регулярно видел чудеса  (за годы около 100, из 
них более 10 серьёзно впечатляющих). Меня распирало, я ставил разные эксперименты, помогал в 
разных проектах, я реально бегал, чтобы успевать, где надо и не надо. Потом наступил, охлаждающий 
эйфорию,  2-й этап: недоумение (много вопросов «почему?», без конкретных  ответов); 3-этап: 
финансовые проблемы и раскол. Тут понятно, вера/Бог денег не платит, а проблемы и желания 
требуют денег. «Не можете служить Богу и маммоне» Мф 6:24 - надо делать выбор, а в городских 
условиях выбор практически предрешён. 4-й этап – Раз-очаро-вание  (у мужчин  в вере, у женщин 
часто и в вере, и в браке) и вот здесь начинается самый трудный (3-й и  4-й тоже не мармелад, но 5-й 
самый трудный, т.к. он первый по испытаниям); 5-й этап: терпение. «Вера» и «надёжность» многих 
окружающих вам понятны, ибо проверены на деле, равно и то, что справедливости в этом мире нет: 
кругом ложь, хитрожопость/лицемерие и болезни, денег не хватает, в семье (если есть) проблемы, 
возраст на этом этапе чаще около и/или за 40.    Терпение – это Божья проверка, ибо  единственной 
вашей опорой реально остаётся Бог. Сразу скажу, если к этому этапу вы не нашли своё с-
Частье/раб-Бога (Истинная работа), то удержаться крайне трудно, вплоть до бессмысленности жизни. 
Проблемы жмут так, что голове просто некогда заниматься аналитикой. Чудес на этом этапе нет. 
Многие, в том числе и близкие, мягко говоря, считают вас больным на голову неудачником и т.д. 
Окружающие, которые считают, что они от вас никак «не зависят», прямым текстом называют вас 
е/ё...ым. (но спустя некоторое время, ты «случайно» узнаёшь, что их «мудрость» уже положила их на 
кладбище).  И хотя Господь прямо говорит: «Радуйтесь и веселитесь, ибо велика ваша награда на 
небесах: так гнали и пророков, бывших прежде вас.» Мф 5:12. Я рад за тех, у кого это получается (я 
таких встречал). Что касается меня, то я в своём «добром» окружении со своим «терпением» научился 
на их языке ставить такие  конкретные диагнозы, что рецидивы единичны.  Злость меня не точит и не 
пучит – всё происходит, когда они от своей дури, унижая меня, даже не подозревают, что сейчас 
публично отгребут на всю оставшуюся жизнь и возразить/оправдаться им будет нечем. Те, кто 
пытались взять реванш – суперпечаль при полном достатке, о которой я узнаю позже от посторонних. 
Ну шо-то пока не хватает мне веры подставлять 2-ю щёчку под такое количество желающих, поэтому я 
понимаю тех, у кого это не получается. Это самый уязвимый период верующих. Теперь вам 
предстоит либо вкусить плоды своей веры с учётом вашей конкретики, аналитики, решительности и 
терпения, либо всё бросить и вернутся к остальным. Главная проблема этого периода – 
значительная длительность: годы, десятилетия (если вложитесь в 3-4 года, вы – с-Частливчик, 
ориентируйтесь на 6-7 лет, это если вы не судья, монах, священник -  у них сроки значительно больше: 
минимум  х на 2). С годами я обнаружил необъяснимую (точнее я её и не искал) зависимость: злые, 
даже собаки – видят во мне злость/бояться, а добрые, собаки, птицы – доброту. Если нейтрально 
молчать, то люди практически сразу проявляют свою склонность. Знак = - это выдумка, эфемер, в 
Истинном Мироздании равенства нет: всегда есть смещение (кстати, это напрочь уничтожает даже 
теоретическую возможность существования  коммунистического равенства, о том ниже). Раньше, когда 
я приходил в лес, дятлы улетали ещё на расстоянии, а теперь прилетают на то дерево, которое я 
опиливаю, только выше (я даже по дереву стучал, чтобы он глянул вниз: посмотрел и продолжил, 
недавно даже сфоткал, но шёл снег + на фотках, он не такой заметный, как реально).  Но на это ушло 
более 13 лет. Поэтому, если вы выбрали Истину, то период терпения и печали – это норма! Ещё 
ни один человек мне не ответил на вопрос: «Почему терпение назвали терпением?» Отвечаю: 
«Потому что нужно терпеть!» (русское значение  образовано от тёрн + петь,  проговорите быстро, т.е. 
нужно идти через тёрн и петь от радости, а не похоронный марш). Вот пока печатал, стал 
анализировать. Да, поначалу получалось слабо, а сейчас, чтоб быстрее заживало, я собираюсь себе из 
тонких полипропиленовых разделочных досок сделать накладки на ноги и руки, а то снимаю штаны, 
рубашку, всё в царапинах и синяках, а я даже не знаю откуда. Пока печатал, сам заметил, что с 
шипами, в некритично болезненных местах,  бывает неделями хожу ( печатал этот абзац, 28.11.2023, 
осмотрел руки, в левой ладони шип, сфоткал и ему не меньше 10 дней + есть на бедрах, ну там уже 
фоткать не стал :-). С клещами, порой, несколько дней хожу, пока не обнаружу. Вот глаза – это 
проблема (это чудо, что я ещё вижу, но ослепну я, скорее, от компа). Также я заметил, что с годами 
изменилась болевое и холодовое восприятие. Болевое – стало тупее (раньше я с шипами точно не 
ходил + они быстро нагнаивались) и если холод раньше вызывал болезненную ломоту, то теперь стал 
жгучим, как пар в бане, только менее приятным. Из-за чего у меня есть все основания полагать, что 
современный климатический холодовой дискомфорт, быстрое инфицирование мелких ран, быстрое 
распространение по телу, вплоть до генерализаций,  низкий порог болевой чувствительности связаны с 
неверным ЗОЖ.  На этом этапе вы думаете, что всё плохо и никаких результатов, но раз вы живы, то 
процессы идут. Медленно, незаметно, но идут. Вопрос лишь в том, в каком направлении и как вы с 
этим справляетесь, и вот тут, несмотря на трудности, нужна аналитика динамики и поиск вариантов и 



 
7

способов решений. И то, что они не срабатывают, скорее всего, удерживает вас от косвенного 
отказа/разворота. 

  Я хочу поддержать тех, кто в этих периодах  падает духом и считает, что он брошен 
Богом. Нет – это ис-пыт-ан-ие (согласитесь, выйти из пыток, это всё-таки не с Креста сойти). Вас 
проверяют. Иначе, где ваша страдательная  с-Часть-е с Господом? Если у вас её нет – масса 
вопросов, которые логически (не буду раздувать текст) сводятся к 2-м крайностям: вы – либо Бог, либо 
такой дурень, что даже Бог потерял надежду. А раз она/страдательная с-Часть-е есть, то я 2-м 
вариантом доказываю, что вы – нормальный человек, по которому у Бога есть некий промысел. 
После. Только вы пока слабоверный и, как следствие, малодушный. Это не грех, а дефицит 
(который в наши дни скорее норма) и его нужно восполнять.  Так что вам есть что решать, что  искать 
и чем заниматься, ибо на сегодняшний день проблема душевного восполнения/заряда/Божьей прессии, 
особенно в условиях мегаполиса, крайне актуальна.   Врачи, психологи вам не помогут: ибо мы 
имеем  парадокс современного «здраво-охранения»: мир утопает в душевнобольных людях, а у 
ВОЗ и МКБ нет такого диагноза, ибо «нет» души, равно как и счастья, и здоровья/ЗОЖ. Я считаю, 
что самое быстрое, доступное и действенное – это конкретные жития и заступничество Святых.   
Смерть – это не уничтожение, а отделение души от тела, как косточки от мякоти, чистая доказательная 
физика слабых энергий. Но зачем заниматься тем (смертью), что и так гарантировано? 
Уязвимость этого этапа в том, что человек падает духом на критический уровень на достаточно 
долгий срок (годы!) и будет проверен на то, где, у кого  он начнёт искать заряд и/или поддержку, 
и как реализует свои возможности в имеющихся обстоятельствах (любые обстоятельства имеют 
свои + и - , поэтому сразу советую сделать акцент на разбирательство со своими, в другом месте - 
будет свой комплект + и - ). 6-й этап – это большая/глобальная печаль. Думаю, это тот период, в 
котором я сейчас и  нахожусь.  Т.е. вы понимаете, что кругом извращение Истины, но реально изменить  
почти ничего не можете  (в моём случае, это будет скоро проверено); 7-й этап – Истина сделает вас 
свободными (от страхов, болезней, вопросов почему столько горя и несправедливости, потерь, 
катаклизмов и смерти). Откуда я знаю об этом? Ну, во-первых, об этом указал Господь:«и познаете 
Истину, и Истина сделает вас свободными. Ин 8:32.  + опыт Святых, т.е. соединятся ваш опыт, 
реальное видение целей и принципов Мироздания, Истина и опыт предков, полное отсутствие 
каких-либо обоснованно-проверенных  альтернатив  и внутри  вас не останется сомнений (им 
уже не откуда взяться :-). Я этого этапа не достиг, но если вы почитаете мои разъяснения, то уверен 
согласитесь, что моя русская/Православная вера и результаты доказательно безвозвратно/необратимо 
выдавливают куда больше, чем только мои личные сомнения. Этот процесс внутренний (начинает 
поступать духовный заряд), никакими людскими убеждениями и/или средствами этот заряд не получить 
(принципиально это подобно устранению гравитации тела и я подозреваю, что гравитационный вес 
таких людей становится меньше). Я и так забежал вперёд «Паровоза», но одно могу сказать точно: 
никакого другого обснованно-проверенного с-Часть-юливого пути/альтернитвы в мире просто 
нет и не будет! ЗОЖ – не самоцель человеческой жизни, а критерий того, что ваш слалом, в 
ваших обстоятельствах, на вашей земле на данном этапе, идёт в верном коридоре Создателя. 
Вы можете отказаться от ЗОЖ, но я вам, особенно после 40 лет, очень советую иметь 
конкретно-обоснованный ответ на вопрос: «Ради Кого/чего?», ибо, скорее всего, в слалом ЗОЖ 
вы уже не вернётесь, но это нисколько не исключает того, что вы можете стать весьма с-
Частью-ливым человеком. Всё определит верность вашего душевного! вы-бора (вы-бог, только 
маленький) и те критерии, по которым вы пойдёте дальше. Божья ценность (только душа)  
юродивого и/или инвалида может в разы превышать ценность души здорового человека и тому много 
примеров.  8-й этап – это этап Избранных, и чаще из категории наиболее проверенных – монахов, 
которые наделяются сочетанием Божьих даров: прозорливость + ..., для быстрой помощи верующим 
людям (для безбожников – они ненормальные, поэтому безбожники сами наказывают себя своими же 
«нормами»/ «ЗОЖ», делаю акцент – Бог прямо наказывает крайне редко, читал, но сам за свою жизнь 
пока не встречал ни одного случая/пациента).  Один Духоносный старец на страну – это Великое 
благо и Истинный Резерв страны (на сегодняшний день, после COVID и нарастающих геофизических 
катаклизмах, ни одна страна в мире с любыми ресурсными, научными и/или финансовыми 
возможностями не может подтвердить надёжность и перспективность своего курса «благополучия», я 
это обоснованно доказал несколькими подтверждёнными вариантами в «ПРОГНОЗЕ ПО 
ДЕМОКРАТИЯМ»). Если кратко: да, бывает очень трудно, но сворачивать, уходить в некие 
«альтернативы» в плане возможности получения счастья и здоровья просто доказательно 
некуда. «претерпевший же до конца спасётся.» Мф 10:22 / 24:13 
 

Несмотря на то, что Господь об этом прямо говорит: «терпением вашим спасайте души ваши» 
Лк 21:19,  мне как-то не подвернулось простое и краткое  описания этапов веры (думаю, оно есть, а то и 
не одно, но возможно, встреть я его вначале и поняв перспективы, то и отказался бы искать ЗОЖ), 
поэтому решил сделать экземпляр для конкретности и поддержки/понимания других.  
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Как писал вначале, хотел хотя бы с большего сложить  разъяснение, но тут опять 
обстоятельства отняли часть времени. Уже потемнело и решил включить акафист Святителю 
Николаю Чудотворцу. Теперь почитайте вывод, который  пришёл мне сразу после акафиста:  если 
для конкретного человека, какой-либо «альтернативный» вариант направления к ЗОЖ, 
кроме Бога, доказательно закрыт, то ему остаётся решить конкретно вопросы-задачи: 
«где?», «какой силой/средствами?» и «каким способом?». А вот для христианской, и тем 
более Православной страны в данном случае, вопрос «где?» отпадает, ибо 
страна/территория – неперемещаема. Следовательно, я доказательно! не оставляю 
христианской и тем более  Православной стране  никаких других безбожных позитивных 
«альтернатив» (демократических, коммунистических, партийных, единолично тоталитарно-
монархических .... любых безбожных) и тем самым стратегически доказательно 
подтверждаю те логические предложения, которые изложены мною в разъяснении 
«ПРИЧИНЫ  ПРАВОСЛАВНЫХ (РУССКИХ/СЛАВЯНСКИХ) БЕД». Никаких других проверенных 
позитивных «альтернатив» для христианских и тем более Православных стран ни у кого 
никогда не было, нет и не будет! Любая перепроверка/поиск «альтернативы» – теперь 
доказательно приведёт к заранее прогнозируемому росту нестабильности, печалей, 
болезней и жертв, ибо «альтернатив» для христианской/Православной страны – 
теоретически не существует!  Как вы считаете, стоит обращаться к Святым или нет? 

 
Есть продолжение, надеюсь, позже дополню, но считаю, тут пока есть над чем подумать и без 

него. 
 

Знакомые называют меня доктор Дима, пусть так и будет. 
e.mail: doctor-dima@internet.ru 

 
 
Я решил объяснительные разъяснения больше не переводить на иностранный языки (только 

обличительные и/или отбивающиеся). Если Русская мудрость позволяет достигать Истинного ЗОЖ, 
пусть люди сами решают: надо им готовые принципы Истинного ЗОЖ или нет.  Если надо: то либо 
пусть сами учат Русский, либо ищут русских для подробных объяснений, ибо «И псу живому (русскому 
«дураку») лучше, нежели мёртвому льву (демократу-«мудрецу»)». Еккл. 9:4 Будут 
игнорировать/выпендриваться, сами продавят себя и ведомых в свои же нарастающие негативные 
геофизические последствия ещё глубже, без вариантов, альтернатив просто нет. Увидите. Да, 
печально, но люди/мир сами сделали такой вы-бог/р. Истинные прогрессивные чудеса творит 
терпение, а не технологии. Проверено лично, тысячелетиями до меня, а главное, это подтверждает 
Господь и все Русские/Православные Старцы без исключения. Всё, что не от Бога -  это не Истинный 
ЗОЖ, это  - ... , ну в общем не ЗОЖ :-). Остаётся сделать «с-ложный» вы-бор/г.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


